



Comunicado Núm. 039/2023

CON OBRAS DE ALTO IMPACTO, RAYMUNDO MARTÍNEZ LLENA DE VIDA A LA NUEVA OXTOTITLÁN Y A SAN MATEO OXTOTITLÁN

- *Inaugura alcalde rehabilitación con mezcla asfáltica de las calles Lago Titicaca, Benito Juárez y Cristóbal Colón*
- *"Hoy nos sentimos más seguros y tranquilos transitando por calles dignas, en buen estado": vecinos*

Toluca, Estado de México, 17 de enero de 2023.- Durante una gira de trabajo Pie a Tierra, el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, inauguró tres obras de alto impacto para mejorar la vida de cientos de familias: la rehabilitación con mezcla asfáltica de las calles Benito Juárez y Cristóbal Colón, en San Mateo Oxtotitlán, y Lago Titicaca, en la colonia Nueva Oxtotitlán, con lo que se continúa llenando de vida estos lugares que habían estado en el abandono por más de cinco décadas.

"Cuando los recursos se invierten en obras que benefician a la gente, Toluca se llena de vida", señaló el Alcalde, luego de asegurar que en materia de vialidades ningún otro municipio está haciendo lo que está realizando la presente administración en Toluca, por lo que agradeció al Cabildo por apoyar la visión de sacar adelante al municipio, sobre todo después de un complejo momento, y adelantó que, aunado a las acciones emprendidas en 2022, este año se harán 41 obras clave en las delegaciones que ayudarán a continuar transformando nuestro municipio.

El director de la Primaria "Josefa Ortiz de Domínguez", Rafael Mercado Sánchez, reconoció el trabajo en equipo entre comunidad y gobierno, que ha dado como resultado logros como la entrega de estas obras en beneficio de quienes viven, caminan y transitan por la delegación y dijo: "Responderemos cuidando esas calles para que estén lo mejor que se pueda"; en tanto, el primer delegado de San Mateo Oxtotitlán, Hugo Martínez Velázquez, agradeció a nombre de los vecinos, profesores, padres de familia y alumnos porque "hoy nos sentimos más seguros y tranquilos transitando por calles dignas, en buen estado".

En esta oportunidad, el Presidente Municipal caminó las calles de la delegación en compañía de la gente y presentó a los elementos de la Policía Pie a Tierra.